

Hadirnya Bati Tuud Wonosari Pada Rapat FKDM

Budiyanta - KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 7, 2022 - 12:46



Hadirnya Bati Tuud Wonosari Pada Rapat FKDM

Klaten - Pelda Agus Subagyo mewakili Danramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) bersama Muspika Wonosari menghadiri Undangan Kegiatan Rapat Forum Kewaspadaan Dini Masyarakat (FKDM) bertempat di Rumah Makan Taliwang Desa Sekaran Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (7/12/2022)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Camat Wonosari Muhamad Nurrosyid SIP, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto SH MH, Danramil 22 /Wonosari diwakili Bati tuud Pelda Agus Subagyo, Ketua FKDM Kab. Klaten Bambang Suprobo, Ketua FKDM Kec. Wonosari Widadi, Ketua Paguyuban Kepala Desa Kec. Wonosari Samiyono.

Camat Wonosari menyampaikan bahwa upaya menumbuhkan peran serta masyarakat agar berpartisipasi menjaga keamanan dan ketertiban dan juga persatuan dan kesatuan bangsa serta kerukunan nasional perlu terus didorong, salah satu upayanya adalah melalui pembentukan Forum Kewaspadaan Dini Masyarakat (FKDM).

“Diharapkan dengan adanya FKDM ini data dan informasi yang ada di masyarakat dapat diinformasikan kepada aparat yang membidangi untuk dicarikan solusinya, sehingga ketika terjadi suatu permasalahan tidak sampai meletup sehingga penanganannya lebih mudah,” ungkap Camat Wonosari

Saat di temui, Pelda Agus Subagyo Mewakili Danramil 22 Wonosari menyampaikan bahwa FKDM Kecamatan Wonosari mempunyai tugas untuk menyampaikan dan melaporkan jika ada suatu kejanggalan maupun kejadian di masyarakat.

“FKDM ini merupakan upaya deteksi dini terhadap potensi dan kecenderungan ancaman serta gejala atau peristiwa bencana alam dan bencana oleh manusia, termasuk kemungkinan terjadinya potensi ancaman dan peristiwa bencana sosial yang akan timbul dapat segera dicegah dan ditanggulangi secara dini dan terpadu,” pungkas Pelda Agus Subagyo.

Pelda Agus Subagyo juga mengajak kepada masyarakat untuk bersinergi dan bersatu padu wujudkan Wilayah Kecamatan Wonosari Aman Kondusif. (Red)